
1)  Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?

Médecin pédiatre de formation, ma spécialité est la 
cardiologie pédiatrique. J’ai fait mes études en mé-
tropole à Montpellier et en Alsace et exercé en région 
parisienne de 2014 à 2019.
Je me suis installé en tant que médecin libéral sur l’île 
en 2019, où j’étais venu passer 3 mois en 2018. Cela a 
été une période de transition pour moi après plusieurs 
années d’hôpital où j’ai travaillé à un rythme acharné.
J’ai découvert l’île grâce à de nombreux amis réunion-
nais et ayant un enfant en bas âge il m’a semblé que 
la Réunion était un bon cadre de vie. 
Par ailleurs, j’ai constaté qu’il y avait de la place pour 
ma spécialité et c’est comme ça que j’ai franchi le pas.

2)  Que pensez-vous de la coordination qui existe 
entre médecins spécialistes, comme vous, et géné-
ralistes ?

Mon activité dépend à 100% de ma relation avec 
d’autres médecins et en particulier les généralistes, 
dans la mesure où ils m’adressent mes patients.
Je cherche à enrichir et à améliorer ces relations 
mais pour l’instant, je trouve que ça se passe bien 
à La Réunion.

3)  Quels seraient selon vous les points à améliorer 
dans l’organisation actuelle du système de soins 
réunionnais ?

Le premier point, selon moi, est qu’il faudrait plus 
de décentralisation. Au vu de la situation géogra-
phique, les problématiques réunionnaises sont dif-
férentes de celles de la métropole. En ce sens, on 
a besoin d’un peu plus de liberté et de flexibilité.
Par ailleurs, je pense qu’il faut développer les bonnes 
compétences locales. Notamment en travaillant sur 
une formation plus adaptée au terrain réunionnais, ce 
qui nous permettrait d’être plus autonomes tout en 
faisant en sorte de pérenniser ces compétences.
Je pense aussi qu’il faut donner aux médecins plus de 
liberté d’organisation et cela passe par une meilleure 
reconnaissance des qualités des médecins libéraux. 
Ces derniers peuvent avoir des connaissances égales 
aux médecins hospitaliers et il faut, je pense, mieux 
en tirer parti dans l’intérêt des patients.
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